



Polizei **Hessen**

Mädchen aus dem Main

Die Staatsanwaltschaft Frankfurt am Main und das Hessische Landeskriminalamt bitten bei einem seit 23 Jahren ungelösten Mordfall um Ihre Mithilfe!

Am **31.07.2001** trieb im Main in Höhe von Frankfurt-Nied die verpackte Leiche eines Mädchens im Wasser. Eine Vielzahl an Verletzungen an ihrem ganzen Körper lassen auf langandauernde, schwerwiegende Misshandlungen und ein Tötungsdelikt schließen.



Gesichtsrekonstruktion



Fotos: Hessisches Landeskriminalamt

Können Sie Hinweise zur Identität des Mädchens geben?

Belohnung bis zu 10.000 Euro*

Ihre Hinweise nimmt das **Hessische Landeskriminalamt** telefonisch unter **+49 611/83 83 00** oder per Mail an **ccu.hlka@polizei.hessen.de** entgegen.



*Für Hinweise, die zur Ermittlung des Täters/der Täter führen, hat die Staatsanwaltschaft Frankfurt am Main die genannte Belohnung ausgesetzt. Die Zuerkennung und Verteilung der Belohnung erfolgt unter Ausschluss des Rechtsweges. Sie ist nicht für Amtspersonen bestimmt, zu deren Berufspflichten die Verfolgung von Straftaten gehört.